

大正サタスタ 第6回

8月1日(土)大正サタスタ第6回目を行いました。テストが終わってからのサタスタで人数が少ないかと思っていたのですが、そんなことはなく、20名が参加しました。取り組む姿も真剣そのもので、とても集中して学習していました。

もともとの予定では今回のサタスタが1学期最後の予定でした。夏休み中は3年生の勉強会も開催されるということで、サタスタとしては、2学期以降の開講を考えていたのですが、ここまで集中して学習に取り組む姿を見ると、終業式翌日も開講した方が良いのかなと考えました。

そこで終わりの会の時に、参加していた生徒たちに問いかけました。

「もし、来週もサタスタを開講してほしいという声があればよろうかなと思うのですが、どうでしょうか。みんなで話し合って決めてくれますか？」

すると、一人の生徒が話し合いの中心に立って、参加者のみんなの意見をまとめ、実施することになりました。こうやって中心になって話し合いを進める生徒、自分の意見をしっかり出す生徒、同意などの意思表示をしっかりとする生徒の姿が見られたことが、嬉しかったです。

大正サタスタ 第7回 (幻の回)

8月8日(土)、終業式を終えた翌日、幻の回のサタスタを実施しました。右の写真を見てください！とても盛況な様子が伝わりますでしょうか？参加者は26名と、夏休み1日目とは思えないほどの参加数でした。集中度も素晴らしく、みんな黙々と学習に取り組んでいました。

終わりの会では、週替わりで代表の生徒が「今日の感想」を言うのですが、「集中することができました。」と今日の学習に満足できたようでした。

頑張る姿から、もともと予定していなかった幻の1回が実現しました。生徒の頑張りを中心に、2学期以降もサタスタを実施していきます！

サタスタ生のみんな、1学期本当にお疲れ様でした！



(文責：松浦)